

Bericht aus der Sitzung der Gemeinschaftsversammlung am 11. August 2022

Interkommunale Zusammenarbeit Datenschutz und Informationssicherheit

Nach Art. 37 EU-Datenschutz-Grundverordnung (EU-DSGVO) und nach dem Bayer. Datenschutzgesetz haben alle öffentlichen Stellen, die personenbezogene Daten verarbeiten oder nutzen einen behördlichen Datenschutzbeauftragten zu benennen. Sie können unter Berücksichtigung ihrer Organisationsstruktur und ihrer Größe ebenfalls einen gemeinsamen Datenschutzbeauftragten benennen (Art. 37 Abs. 3 EU-DSGVO). Gerade kleinere Kommunen mit wenig Personal kommen hier an ihre Grenzen, anders wie die größeren Verwaltungseinheiten.

Im Landkreis Ansbach wurde daher ein öffentlich-rechtlicher Vertrag über die interkommunale Zusammenarbeit im Bereich Datenschutz und Informationssicherheit abgeschlossen. Von Seiten des Landkreises Ansbach wurde auch das entsprechende Personal bereits eingestellt, welches die Gemeinden bei der Erstellung der erforderlichen Richtlinien usw. unterstützt.

In den beiden kommunalen Gremien wurde dem Abschluss der Vereinbarung bereits zugestimmt. Da es jedoch auch die Verwaltungsgemeinschaft Triesdorf betrifft und die Vereinbarung auch bereits unterzeichnet ist, ist der Beschluss noch nachzuholen bzw. der Abschluss der Vereinbarung noch zu genehmigen. Die Gemeinschaftsversammlung hat dem Abschluss des öffentlich-rechtlichen Vertrages über die interkommunale Zusammenarbeit im Bereich Datenschutz und der Informationssicherheit im Landkreis Ansbach vom 29.07.2021 für die Verwaltungsgemeinschaft Triesdorf zugestimmt.

Örtliche Rechnungsprüfung 2020

Die Rechnungsprüfung 2020 wurde am 19.05.2022 durch die Gemeinschaftsversammlung durchgeführt. Die Fragen des Rechnungsprüfungsausschusses konnten während der Prüfung mündlich geklärt werden. Die Gemeinschaftsversammlung hat daher die Jahresrechnung für das Jahr 2020 festgestellt und die Entlastung erteilt.

Bekanntgaben

– Datenschutz / Informationssicherheit

Gemeinschaftsvorsitzender Albrecht führt aus, dass für den Bereich Datenschutz und Informationssicherheit eine Mitarbeiterin eingestellt wurde, welche nun bereits die wichtigsten Dokumente erstellt hat. Außerdem wurde der neue Serverschrank bereits eingebaut. Ziel ist eine Zertifizierung im Bereich der Informationssicherheit.